

### **-SV Kay II gelingt sofortiger Wiederaufstieg in Landesliga-**

Nachdem man in der vergangenen Saison den bitteren Gang in die Bezirksliga antreten musste gelang nun der neuformierten II. Mannschaft der Kayer Stockschützen der Wiederaufstieg in die Landesliga-Süd. Schon am ersten Wettkampftag, der in der Rosenheimer Eishalle auf Spezialestrich absolviert wurde, legte das Kayer Team den Grundstein und belegte nach einem durchwachsenen Start den 1. Platz in dem Teilnehmerfeld von 25 Mannschaften. Am zweiten Wettkampftag bestätigte sich anfangs die Führungsrolle der Kayer doch am Ende wurde noch zwei Spiele verloren und man rutschte auf den 3. Rang ab. Dies tat jedoch der Freude keinen Abbruch da man hinter Bezirksligameister ESV Gstadt und dem Vizemeister TSV Petting auch mit dem Bronzeplatz das Aufstiegsrecht in die Landesliga-Süd-Süd erreichte.

Auf dem Foto von links nach rechts das Team SV Kay II:  
Helmut Ertl, Dominik Grüger, Philipp Maier und Matthäus Maier

